
MMC後期反省会 議事録  

12月 12日 書記 田井治清吾 

 

係長反省 

・カメラ 

→一部、仕事しない人がいた。太一、機種変希望。写真上げる時間を早める。 

 

・照明長 

→照明を壊さない。 

 

・動画長 

→取り忘れが多かったです。 

 

・広報 

→コロナ禍で、情報の取捨選択が難しい。社会情勢にあった情報について 

・配車 

→事故なしでよかった 

 

・PA長 

→他のかかりみたいに、割り振ってもいい。場所ごとなど。 

 

 

１．ライブ審査について 

 

 

２．練習について 

 

JC死んでる。練習宅ハウる。マイクケーブルに練習用で印をつける。 

倉庫が汚い。ドラム横の棚等がうざい。整理整頓を心掛ける。 

 

３．係について 

 

カメラ、照明それぞれの連携。仕事振られたらちゃんとやれ。照明、増やせ！！ 

ヘッド交換、素早く。セッティング表、やった方がいいのでは？アーシャ提出時、タイテ

決定時等に募集する。 



 

４．飲み会について 

とくになし 

 

５．その他のイベントについて 

 

講習会やろうぜ。キーボとかもしらんし。年始から冬コンまでにやる。パートごとに投票

で日にち決める。 

 

６．幹部について 

 

練習表の更新を、土曜にすべてやると分からなくなる（土曜の日程が）。 

 

７．全体について 

 

ライブ中に外行くな。聴け。みんなで見ようよ。次の出番を控えている人以外は基本みよ

う。 

準備、ミーティング等の遅刻、出欠率がひどい。準備来れるならちゃんと来る。 

ミーティングの出欠率を上げる努力をする。 

 

８．その他 

 

年末大掃除します。3回生以下。全員出動。 

飲み会来るなら、部費はらえ。 

マイクスタンド、棚、スピーカーケーブル、スピスピにする。JC買う。キャビタイヤを 4

個一括で変える。ムービング照明（最終候補）ギタースタンド。キーボスタンド。 

金、もらうぞ、全額。 

 

音練のゴミを捨てろ、変なところに捨てるな。 

打ち上げ班でローテして、音練かたずけ、ゴミ捨てやる。 

 


